



こけしの子

学校教育目標 「夢に向かい、主体的に学ぶ児童の育成」

相手の気持ちを考え、常に優しい気持ちをもって・・・

運動会やスポーツテスト等大きな行事も終わり、ゆったりとした時間の流れを感じ取れるこの頃です。校庭では、休み時間になると複数の学年が入れ混じってドッジボールをする姿や、元気よく遊具で遊ぶ子供たちの姿が見られています。6月6日には、春花壇の片付けが行われ、6年生の縦割りリーダーを中心に夏に向けての花壇整備が行われました。



鳴子小学校の教育活動の中で大事にしていることの一つに、「異学年交流」があります。全校児童数は少ないですが、異学年との交流で少なさを吹き飛ばしています。上学年の子供たちは自然に下学年の子供たちをお世話し、下学年の子供たちは、上学年のお兄さんやお姉さんへの憧れを抱いています。このような気持ちを今後も大切にしていきたいです。

先日の講話朝会で校長より、大谷翔平選手を例に、相手のことを考え、常に優しい気持ちで友達等に接することがいかに大事なのかを話されました。大谷選手は、球場にごみが落ちていたりすると、試合中でも拾ったり、バットが折れてピッチャー前に飛んでくると、自分で拾って相手に渡しているのだそうです。子供たちはお話から、スピードボールを投げたり、ホームランを打ったりすることだけでなく、相手のことを考えて行動できる大谷選手のすばらしさを感じ取ったようです。

引渡し訓練への御協力、ありがとうございました

月8日に行われた引渡し訓練では、保護者の皆様に、御多用中にもかかわらず、御協力をいただきましたこと、大変ありがとうございました。引渡し開始時間より早く来られた保護者の皆様には、定刻までお待ちいただくなど、こちらの都合に合わせていただきましたことに感謝しております。子供たちは、引渡しが行われる前の体育館への避難をする際に担任の話をしっかり聞き、慌てず、素早く行動するなど、真剣に取り組むことができました。校長より、静かに黙って素早い行動が取れたこと、避難後の整列の仕方がとても早かったことなど、避難訓練を重ねることに、一人一人が真剣であったことを褒めていただきました。

この後、46年前の宮城県沖地震でブロック塀が倒れてきて命を落とした人たちがいた話を聞き、「自分の命は自分で守る」ことを常に意識して生活することの大切さを感じ取ったようです。

7月は、3日に水難事故防止教室（着衣水泳）、7日に不審者対応訓練及び防犯教室が行われます。常に身の回りに潜んでいる危険なことに対し予知能力を高め、事故やけがに遭うことがないように指導をしていきます。御家庭におかれましても、安全に対する日頃のお声掛けをよろしくお願いいたします。



6月2日にプール清掃が行われました



大プールの底面は5, 6年生の皆さんが, 側面は4年生の皆さんが担当で掃除を進めました。子供たちは素足で水に入り, デッキブラシを上手に使いながらこすっていました。4から6年生のみなさんの頑張りで, プールがとてもきれいになりました。



6月14日(水)にプール開き朝会を行う予定です。

7月の行事予定について

日	月	火	水	木	金	土
25日	26日	27日	28日	29日	30日	7月1日
	ALT来校日		スクールカウンセラー来校日	花山自然体験活動(5年)	花山自然体験活動(5年)	
2日	3日	4日	5日	6日	7日	8日
	ALT来校日 水難事故防止教室	全校5校時限 科学巡回研修会	音楽集会(2年) クラブ活動 スクールカウンセラー来校日	ALT来校日 PTA本部役員会	不審者対応訓練 防犯教室 PTA奉仕作業係 打ち合わせ	
9日	10日	11日	12日	13日	14日	15日
	ALT来校日 読み聞かせ	プラネタリウム見学(4年) 集金袋配布 こけし絵付け体験(5・6年)	児童集会(広報) 集金日 委員会活動	全校5校時限 ALT来校日 学習参観日 PTA研修会 PTA行事(4年)	芸術鑑賞 (劇団トマト座)	
16日	17日	18日	19日	20日	21日	22日
	海の日		プール納め朝会 スクールカウンセラー来校日	全校5校時限 お話朝会(夏休みのくらし) ALT来校日	夏季休業日 ~(8/22)	
23日	24日	25日	26日	27日	28日	29日
	きぼっこ育成会					
30日	31日	※ 水泳学習は, 夏休み前までです。自分の目当てに向かってしっかり頑張ってください。				

学校評議員の皆様, 今年度もよろしくお願いいたします

6月2日に, 第1回学校評議員会が行われました。今年度も, 田中幹朗様, 高橋聖也様, 上野孝作様, 高橋隆様, 阿部富士子様, 太田泉様の6名にお引き受けいただきました。会の前半に, 学習時間の子供たちの様子と校内の施設・設備について御案内しました。午後の時間帯でしたが, どの学級の子供たちも落ち着いた姿勢で学習に臨んでおり, 評議員の皆様よりお褒めの言葉をいただきました。情報交換の場では, 授業の様子, 地域の中での子供たちの様子, 子供たちの登下校を見守ってくださっている方々についてお話をいただきました。学校評議員の皆様には, 今後学校行事等にも出席いただき, 学校の様子を見ていただきます。1年間よろしくお願いいたします。



※ クマの出没情報が相次いでいます。先日は学区内で男性がクマに襲われる事故も発生しました。子供たちには山林や草木の生い茂る場所へ近づくことの注意喚起をしておりますが, 御家庭においてもお声掛けをお願いいたします。